

# 「第32回 WBSC U-18 野球ワールドカップ観戦」

令和7年9月9日(火)午後2時～ @沖縄セルラースタジアム那覇

夏の甲子園（第107回全国高等学校野球選手権大会）で、お隣の沖縄尚学高等学校が初優勝（沖縄県勢2回目）し、県内野球が益々盛り上がっている中、来月4日から世界各国の高校生が沖縄・那覇に集い、「第32回WBSC U-18野球ワールドカップ」が開催されます。応募した結果、寄宮中学校全生徒・職員の観戦が決定しました。事前の9/1(月)には、交流会を行い、9/9(火)観戦当日に向けて盛り上がっていくものと思います。この機会を提供していただいた那覇市観光課に感謝です。

今後の日程等は下記のとおりです。

- 【目的】①国際大会の観戦を通し、グローバルで多様な価値観に触れる機会とする。  
②大会出場国（キューバ）との交流にて、異文化交流、国際理解、キャリア形成、平和教育に資する

【交流会】：令和7年9月1日(月)5校時 場所：本校体育館

【試合観戦】：令和7年9月9日(火)14:30～ 場所：沖縄セルラースタジアム那覇  
キューバ 対 韓国（※寄宮中の応援国はキューバになります。）



応援グッズ  
←うちわ ・ 帽子→

デザイン：宮城仁志・上原美絵

